

# Steiermark



PRVA in der Steiermark

v.l.n.r.:

Martin Novak / Conclusio PR Beratungs GmbH

Gudrun Reimerth / FH Joanneum

Reinhard Marczik / Steiermärkische KAGes

Leitung: Martin Novak

## Was war 2018 – was kommt 2019



### Rückblick 2018:

- Team:

Das steirische PRVA-Team verlor im Jahr 2018 Markus Simmerstatter. Er starb am 26. September 2018 nach langer, schwerer Krankheit. Im Dezember 2018 stieß dann aber Gudrun Reimerth – Hochschullektorin an der FH Joanneum, Department Medien und Design (Bachelor-Studiengang „Journalismus und Public Relations“, Master-Studiengang „Public Communication“) – neu zum steirischen Team. Im November fand dennoch ein „PRofi-Treff“ mit Mathias Hadwiger, Preisträger beim Franz-Bogner Wissenschaftspreis 2018, statt. Thema: „PR und Journalismus – Untersuchung eines umstrittenen Verhältnisses“.

- **Ausblick:**

Das erste Arbeitstreffen des neu formierten Teams fand Ende Jänner 2019 statt. Drei konkrete PRofi-Treffs wurden für 2019 bereits geplant.